

Cabane du Petit Pâtre

Aravis nord – Cordon

Dimanche 3 février 2008

Niveau P2+ T2 - Dénivelée 800 m - 5 h 30 de raquettes prévues.

Animateur : René Garcin.

9 participants - départ du Perret - 1275 m

Compte rendu : René

Grand beau temps sur tous les massifs.

Dès le départ du Perret (Peray), raquettes aux pieds, ça monte assez raide sur la route forestière qui passe près du Voray et nous amène au pied de la croix de la tête noire.

Là, une petite ascension, dans un terrain assez pentu, mérite les précautions d'usage. De la croix, la vue est déjà superbe, mais nous allons 400m plus haut, par les crêtes débonnaires et dénudées dominant Cordon à gauche et le val de cœur à droite.

Le Grepon nous appelle, de temps en temps une coulée s'en détache.

Plus nous montons, plus ça souffle. Vers la fin, c'est carrément le blizzard, la neige vole et nous gèle le nez et les joues !

Malheureusement, la cabane, y compris son abri, est fermée !

Pour trouver un coin plus abrité, tout relatif, nous descendons 100m en contrebas.

Le repas est très rapide...

Nous essayons en descente d'improviser des variantes nous éloignant des hordes de randonneurs, nombreuses malgré ce froid !, sur le versant de cœur.

Une pause aux Bénés puis au Voray, enfin pour profiter encore du soleil, nous dédaignons les voitures et remontons vers le hameau du Perret, où un chalet, non occupé, nous accueillera, chaises comprises.

Après avoir lézardé, nous terminons l'après midi dans un bar de Sallanches...

A la prochaine !

Rando P3T2 - 900m de dénivelée - 6h

Album de la Cabane du Petit Pâtre

Photos de René Garcin, Mireille Martin et Aline Mermet.